
 

 

 

 

 
 

ATA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 07 DE MAIO DE 2.019, 
COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LAFAIETE PINHEIRO DOS SANTOS 
VICE-PRESIDENTE: ROBERTO NATALINO SILVEIRA 
1º. SECRETÁRIO: DR. OTÁVIO JOSÉ CASTANHA MIRALHES 
2º SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
 
 

Às 18h07m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Otávio 

José Castanha Miralhes, Vinicius Saudino de Moraes, Divaldo Aparecido dos Santos, Luiz Carlos 

Batista, Alexandre Martins, Ezequiel de Souza Damasceno, Clodoaldo Martins de Oliveira, José Benedito 

de Carvalho, Edemilson Pereira dos Santos, Álvaro Pacheco, Celso Charnoski, Cícero Granjeiro Landim, 

Nilson Benedito da Silva, Márcio Conrado, Antônio Cordeiro dos Santos e Roberto Natalino Silveira, o 

Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão e solicitou 

ao vereador José Benedito de Carvalho que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou 

ao 1º Secretário a leitura das atas da Sessão Ordinária realizada em 30 de abril de 2019 que foi 

colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos. A seguir passou-se ao material constante 

no EXPEDIENTE: - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA 

DE SALTO: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

129/2019 113/2019 Cícero Granjeiro Landim 

131/2019 111/2019 Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” 

132/2019 120/2019 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

133/2019 122/2019 Roberto Natalino Silveira 

134/2019 127/2019 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - CSO Ambiental – Resposta ao Requerimento nº 

97/2019 dos vereadores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Dr. Otávio José 

Castanha Miralhes. - CSO Ambiental – Resposta ao Requerimento nº 108/2019 do vereador Divaldo 

Aparecido dos Santos “Garotinho”. - Associação Saltense de Orquidófilos – Agradecendo pela aprovação 

da Lei que institui a orquídea Cattleya Loddigesii como símbolo da cidade. - Caixa Econômica Federal – 

Ofício nº 0314/2019/ GIGOV/SO – Crédito de Recursos Financeiros, referente o Contrato de Repasse nº 

840906/2016, operação 1036588-49,  no valor de R$ 3.304,29, no âmbito do Programa Esporte e 

Grandes Eventos Esportivos, que tem por objeto “Implantação e Modernização de Infraestrutura 

Esportiva”. - PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Projeto de Lei nº 16/2019 – 

Vereador Cícero Granjeiro Landim – Dispõe sobre o direito de todo cidadão ter um acompanhante em 

consultas e atendimentos médicos na Estância Turística de Salto e dá outras providências. - Projeto de 

Lei nº 17/2019 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Dispõe sobre a nova redação do “caput” do art.2º 



 

 

 

 

 
 

da Lei Municipal nº 3480/2015, que acrescenta os administradores que sejam pessoas físicas ou 

jurídicas do ramo imobiliário como responsáveis pela limpeza, proibição de queimadas, depósitos ou 

resíduos nos terrenos edificados ou não. - Projeto de Lei nº 18/2019 – Mesa da Câmara – Concede 

abono especial e revisão geral anual dos salários dos servidores públicos da Câmara da Estância 

Turística de Salto. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL nº 05/2019 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

PL nº 10/2019 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

PR nº 02/2019 Edemilson Pereira dos 

Santos 

Justiça e Redação  Favorável 

TEMA LIVRE: O vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes solicitou a inversão da Ordem do Dia, que 

foi colocada em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 2) ORDEM DO DIA: - Projeto de 

Lei nº 05/2019 – Prefeitura Municipal – Autoriza a realização de despesas no prédio do fórum e 

adaptações no imóvel ocupado pelo CEJUSC da Estância Turística de Salto/SP. Comissão de Justiça : 

Parecer Favorável e Comissão de Tributação : Parecer Favorável. O Presidente suspendeu a Reunião 

por cinco minutos para que o Consultor Jurídico da Casa Marco Aurélio Domingues Lima esclarecesse 

alguns pontos duvidosos aos vereadores. Ao retornarem solicitaram o adiamento da votação do Projeto 

para a próxima Sessão Ordinária, para que possam ser apresentadas emendas ao projeto. O adiamento 

da votação foi colocado em votação, sendo aprovado por maioria de votos, votando contrário ao 

adiamento os vereadores Antônio Cordeiro dos Santos, Cícero Granjeiro Landim, Celso Charnoski, José 

Benedito de Carvalho, Ezequiel de Souza Damasceno e Divaldo Aparecido dos Santos. O projeto 

retornou a pauta para votação no dia 14 de maio de 2019. - Projeto de Lei nº 10/2019 – Prefeitura 

Municipal – Altera referência na tabela salarial de cargos do Conservatório Municipal Maestro Henrique 

Castellari, e dá outras providências. Comissão de Justiça : Parecer Favorável e Comissão de Tributação: 

Parecer Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de 

votos. Autógrafo encaminhado ao executivo. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO 

PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 145/2019 – Vereador Roberto 

Natalino Silveira – Prefeitura Municipal, c/c SAAE - Solicitando informações se existe algum projeto em 

andamento para cessar o problema de inexistência de rede de esgoto no bairro João Jabour. Nº 

146/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Presidente Tribunal de Contas do Estado de SP – 

Solicitando cópia do relatório da fiscalização realizada no dia 30 de abril na Delegacia de Salto e nas 

Delegacias de polícia da capital, do interior e do litoral paulista para vistoriar as condições de trabalho, 

atendimento à população e estruturas dos prédios e outras averiguações, checar o controle de materiais, 

equipamentos e outros. Nº 147/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – 

Solicitando informações sobre os valores gastos mensalmente com a manutenção da Imprensa Diário 

Oficial Eletrônico (DOE), desde 1º de fevereiro de 2018 até o momento, qual é a empresa responsável 



 

 

 

 

 
 

pela atualização das informações, e qual o custo pago pela Prefeitura para a criação da Plataforma.Nº 

149/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de 

Educação – Solicitando informações sobre o motivo pelo qual está faltando material pedagógico na 

escola de Educação Infantil II e III vinculada ao CEMUS III localizada na Rua Hilário Ferrari, nº  741, 

Jardim Marechal Rondon. Nº 151/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações sobre o processo licitatório para contratar empresa para realizar a duplicação da 

Rodovia Rocha Moutonnée e as obras no entorno do viaduto da SP-75, ao lado da entrada do bairro 

residencial Santa Madre Paulina. Nº 152/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura 

Municipal – Solicitando informações sobre a instalação de placas de sinalização das obras do trecho da 

Avenida José Maria Marques de Oliveira, no entorno do viaduto SP-75, conforme o Requerimento nº 

80/2019. Nº 153/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre a existência de algum projeto para instalar placas de nomenclaturas de vias e 

abertura do processo licitatório. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – 

ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 148/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos 

Santos e outros – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Obras, Secretaria de Negócios Jurídicos e 

Funerária Saltense – Solicitando o comparecimento do Secretario de Obras, Sr. Alaor Nogueira Ourique, 

do Secretario de Negócios Jurídicos, Dr. Otávio Roberto Maciel e o representante da Empresa Funerária 

Saltense, Sr. Décio Pereira de Oliveira,  para discutir sobre a Concessão dos Serviços Funerários e a 

Administração dos Cemitérios da cidade. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado aos destinatários. Nº 150/2019 – Vereador Divaldo 

Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Cultura  – Solicitando o 

comparecimento do Secretario de Cultura, Sr. Sandro Bergamo, para esclarecer os incidentes que 

ocorreram neste ano no espetáculo “Paixão de Cristo”, no Pavilhão das Artes. O requerimento foi 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado aos 

destinatários - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 172/2019 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” - 

Solicitando serviços de limpeza e capinação nas margens do Rio Jundiaí, no trecho que inicia próximo 

ao Largo São João até o Rio Tietê. Nº 173/2019 –– Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” - Solicitando o 

plantio de gramas e plantas no canteiro central da Avenida José Maria Marques de Oliveira, 

principalmente no trecho em frente ao Supermercado Sonda. Nº 174/2019 –– Vereador Luiz Carlos 

Batista “Luizão” - Solicitando uma operação tapa-buracos em todas as ruas localizadas na parte baixa do 

Jardim nas Nações. Nº 175/2019 –– Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” - Solicitando a 

implantação de toldo em frente ao Pronto Socorro e no  setor de Especialidades do Hospital Municipal. 

Nº 176/2019 –– Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” - Solicitando a manutenção da praça 

pública localizada entre a Avenida Cásper Líbero e a Avenida Princesa Isabel, na entrada do Jardim 

Santa Cruz. Nº 177/2019 –– Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” - Solicitando um estudo 

para construir um novo local para a realização de aulas práticas de motos, semelhante ao da cidade de 



 

 

 

 

 
 

Indaiatuba. Nº 178/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando melhorias nas 

Ruas Clineu de Mello Almada, Paulo Bonito Junior, Sérgio Moraes da Cruz e Márcio Martins Ferreira, no 

bairro Santa Terezinha e na Rua Jurista Carlos de Moraes Andrade, no Jardim Laguna. Nº 179/2019 –– 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando a implantação de uma canaleta na Rua Dom 

João III esquina com a Rua Fernão Alvares de Andrade, Jardim Santa Marta. Nº 180/2019 –– Vereador 

José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando a demarcação de uma vaga de estacionamento para 

deficientes e de cinco vagas de estacionamento para motos na Rua Felipe Camarão, em frente ao nº 

1770, no Jardim Soberano, sentido bairro-centro. Nº 181/2019 –– Vereador Roberto Natalino Silveira – 

Solicitando providências acerca da falta de água no bairro Canjica, localizado na Estrada Jurumirim. Nº 

182/2019 –– Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando a colocação de uma placa de proibida a 

passagem de caminhões pela Avenida Vicente Scivittaro, a qual dá acesso a Rua Marechal Deodoro, no 

Centro. Nº 183/2019 –– Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a manutenção 

da área de lazer do bairro Salto de São José. A seguir passou-se ao uso da tribuna, para 

pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas 

modificações. Em seguida, o senhor Presidente convocou o Projeto de Resolução nº 02/2019 para ser 

votado, junto com o Projeto de Lei nº 05/2019 que foi adiado, para a próxima Reunião Ordinária em 14 

de maio de 2019, e convidou a todos os vereadores que queriam assistir a Licitação de Cartão de 

Alimentação dos funcionários da Casa, no dia 08 de maio, às 09h. Nada mais havendo a ser tratado às 

21h39m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne 

instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinários os 

seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretária Legislativa de 

Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – 

Assistente Legislativo de Administração, Patricia Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Mateus 

Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Marco Aurélio Domingues Lima – Consultor 

Jurídico Parlamentar, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção, Sizaltina Bentos dos 

Santos Guari – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da 

Presidência.  Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), 

Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 
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2º Secretário 

 


